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JAGDVERBAND OSTBELGIEN



a. Edles Walkloden / Noble Walkloden 100% Eco Wool  	 b. Jacquard lining 	

c. Deerskin from the hunting association east Belgium 		  d. Softshell PA/PES
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Die Natur, das Universum und wir. Alles ist eins und verbunden. 

Die neue schnelllebige Zeit hat die Gesellschaft verändert. Der Konsum 
und der Drang nach immer mehr hat überhand genommen und der Blick 

für Ästhetik ist verloren gegangen. 

Ich als Designer achte auf  Nachhaltigkeit - mein Leder zum Beispiel stam-
mt vom Belgischen Jagdverband und ist keine Massenware. Ich möchte der 
Gesellschaft die Vielfältigkeit der Natur und ihre zeitlose Schönheit wieder 

nahe bringen. 

Ein Mix aus Energie und Positivität mit einem Auge für die sanftere Seite 
unserer Zeit treiben mich an. 

Ich kann die Welt nicht verändern, aber ich kann sie mit meiner Liebe zur 
Mode verbessern!

———————————————

Nature, the universe and us. Everything is one and connected.
 

The new fast-moving age has changed society. Consumption and the urge 
for more and more has taken over and the eye for aesthetics has been lost.

As a designer, sustainability is important to me – my leather, for example, 
comes from the Belgian hunting association and is not a mass product. I 
want to bring the diversity of  nature and its timeless beauty back to our 

society. 

A mix of  energy and positivity with an eye for the gentler side of  our time 
drives me. I cannot change the world, but I can improve it with my love for 

fashion!
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